



El próximo lunes iniciará la Semana de la Seguridad Social en la Cámara de Diputados



Boletín No.1687

El próximo lunes iniciará la Semana de la Seguridad Social en la Cámara de Diputados

- La diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján precisó que se realizará los días 25, 26 y 27 de abril
- Se instalarán módulos de información en temas de pensiones, prestaciones sociales y de vacunación

La presidenta de la Comisión de Seguridad Social, diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján (Morena), anunció que los días 25, 26 y 27 de abril se llevará a cabo en la Cámara de Diputados la “Semana de la Seguridad Social”, con el tema “Acceso universal a la seguridad social”.

En conferencia de prensa, la legisladora explicó que durante esos tres días se van a tratar temas relacionados con pensiones, atención médica, acceso a prestaciones sociales, deportivas, culturales, económicas.

También informó que se instalará un módulo de vacunación para la aplicación del refuerzo de la vacuna contra Covid-19, que podrán aplicarse las y los derechohabientes del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE).



Se prevé que se desarrollarán diferentes mesas de trabajo en las que se abordarán los desafíos para pensar en un sistema nacional de seguridad social, desde diferentes ópticas como pensiones, acceso a la salud, acceso a medicamentos y prestaciones.

En estas mesas estarán funcionarios de diferentes dependencias públicas como Petróleos Mexicanos (Pemex), Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), ISSSTE, e Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi).

Resaltó que al acto inaugural asistirá la secretaria del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde Luján, “quien acompañará, justamente, porque la seguridad social emana de un derecho de carácter laboral”.

Además, dijo, estarán en el evento los directores generales del IMSS, Zoé Robledo Aburto, quien se prevé que dicte una conferencia magistral; del ISSSTE, Pedro Zenteno Santaella, así como representantes de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, de Pemex y de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

Posteriormente, comentó, se realizará una mesa de trabajo en la que se analizarán componentes de otros países, algunas experiencias de la seguridad social en Europa y en otras latitudes de América Latina.

“Acudirá también Nila Heredia, quien fue ministra de Salud en el gobierno de Bolivia, y actualmente es la presidenta de la Caja de Seguridad Social de los petroleros bolivianos”, agregó.

Además, la diputada Cisneros Luján indicó que se contará con la presencia vía telemática del coordinador de asesores de la ministra de trabajo del gobierno de Chile, Gonzalo Cid, quien platicará sobre la reforma en materia de seguridad social que están en este momento enfrentando en ese país.

Del mismo modo, se prevé la participación de especialistas en salud pública y representantes e investigadores de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), del Centro Interamericano de la Seguridad Social, y de la Conferencia Interamericana de Seguridad Social.